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REPONSE DE MADAME LAUDA GUIDICELLI-SBRAGGIA A LA QUESTION DEPOSEE PAR 

MONSIEUR PIERRE POLI AU  NOM DU GROUPE AVANZEMU ET MADAME FRANCOISE 

CAMPANA AU NOM DU GROUPE FA POPULU INSEME  

Objet : lutte contre le harcèlement scolaire 

 

Cari Cunsiglieri, 

 

Vi ringraziu per e vostre dumande. Vi ringraziu per e vostre parolle cusì ghjuste è per a vostra vulintà 

cumuna di vede a nostra Cullettività impegnassi per luttà contr à’ssa digrazia,  

Monsieur le Conseiller, je reconnais dans vos mots une étude du phénomène, une inquiétude pour ces 

jeunes, pour leurs proches et les professionnels qui les entourent et peuvent être démunis.  

 

Une inquiétude qui n’est pas nouvelle, je me souviens de votre motion adoptée en septembre 2019 

sur cette question.  

Madame la Conseillère, quant à vous, je reconnais dans votre question votre maîtrise du sujet, 

j’entends l’enseignante qui connaît les conséquences du harcèlement sur l’enfant : absentéisme, 

décrochage, angoisse, tristesse, une blessure à vie dans leur parcours, et, vous l’avez dit tous les deux 

, qui mènent parfois au suicide.  
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